

A LA MESA DEL CONGRESO
DE LOS DIPUTADOS

GENÍS BOADELLA I ESTEVE, en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Toda vez que el compromiso con las normas de circulación debe ser compartido y especialmente ejemplarizante en el caso de los poderes públicos.

Toda vez que los diferentes ministerios, delegaciones del gobierno, organismos oficiales, etc. disponen de coches oficiales.

- ¿Cuántas multas por exceso de velocidad se han impuesto a los vehículos oficiales del Gobierno durante el año 2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 14 de enero de 2021



Genís Boadella i Esteve
Diputado del Partit Demòcrata